

Donnerstag, 15. September 2022, Werra Rundschau / Lokales

# Neue Sitzbank für die Grebendorfer

## Dorfgemeinschaft bekommt Spende



Eine neue Sitzbank für Grebendorf (von links): Armin Schülbe (EAM), Helmut Bartel, Horst Schäfer (beide vom Heimatverein) und Grebendorfs Ortsvorsteher Christian Menthe sowie, sitzend, Gisela Böttner und Willi Jakal (beide Heimatverein). Foto: privat

**Grebendorf** – Was gibt es Schöneres, als bei einer ausgiebigen Wanderung die heimischen Sehenswürdigkeiten zu erleben? Aus diesem Grund fördert die EAM die Anschaffung und Aufstellung von Wanderbänken in den Kommunen ihres Netzgebietes. Armin Schülbe, Leiter des Regionalzentrums Nord, übergab jetzt eine neue Sitzbank an den Grebendorfer Ortsvorsteher Christian Menthe und die Vorsitzende des Heimatvereins Gisela Böttner sowie Helmut Bartel, Horst Schäfer und Willi Jakal vom Heimatverein.

Die neue Bank lädt zukünftig im historischen Ortskern, der liebevoll unter anderem vom Heimatverein betreut wird, zu einer kleinen Rast ein.

„Immer mehr Menschen fühlen sich draußen zuhause und genießen möglichst viel Zeit an der frischen Luft, beispielsweise beim Wandern in der Na-

tur vor der eigenen Haustür“, sagte Armin Schülbe. „Die neue Bank soll ab sofort alle zum Verweilen einladen.“

Die Vertreter des Heimatvereins Grebendorf und Ortsvorsteher Christian Menthe freuten sich über die Unterstützung. „Wir sind uns sicher, dass die Bank im historischen Dorfkern von Grebendorf von vielen Menschen aus nah und fern gern genutzt wird“, erklärte Christian Menthe. red/esp